



## NOTA DE PRENSA

# TPA estrena la segunda temporada del programa 'Mochileros'

- La televisión autonómica dedica sus dos primeros capítulos a actividades deportivas que se realizan sobre superficies nevadas

Gijón, 9 de abril de 2011

Televisión del Principado de Asturias (TPA) estrena mañana domingo 10 de abril a las 22:00 la segunda temporada del programa *Mochileros*. TPA apuesta para el *prime time* de los domingos por este espacio de 30 minutos de duración. *Mochileros* tiene un formato de *docu-reality* y dedica cada capítulo a la práctica de una actividad deportiva relacionada con la aventura y el turismo activo en Asturias, con el objetivo de mostrar al espectador que no es imprescindible viajar a países remotos para enfrentarse a la aventura.

Camilo Sousa, presentador del espacio, realiza una ascensión al pico del Remelendi (1.890 metros de altitud), en el Parque de Redes. Sousa está acompañado por el guía de montaña Mario Fernández, junto al que realiza esta travesía de nivel avanzado a la cumbre del puerto de Tarna. Los intrépidos aventureros realizan la ascensión calzados con raquetas de nieve que les permiten desplazarse con más comodidad y rapidez por las superficies heladas o nevadas. Esta técnica resulta muy complicada, sobre todo en los descensos que, en este caso, se producirá desde la cima de este paso de montaña a 1.890 metros de altitud.

TPA emite el domingo 17 de abril el segundo capítulo de esta temporada de *Mochileros*, que también está dedicado a la nieve. Camilo Sousa está acompañado, en esta ocasión, del monitor de *snowboard* Tomás Fernández, junto al que practica esta disciplina deportiva en la Estación Invernal Valgrande-Pajares (Lena).

